

聖州の力ランジル刑務所で囚人11人が虐殺された事件が発生して2日で20年が経過する。この事件は、人権侵害と解釈され、国際的に大きな社会問題となつた。この囚人が死亡した。これが原因で、軍警に反乱が発生した。同刑務所の内輪もめをきっかけとして、反乱が発生した。この暴動を抑へて、軍警に死者はなかつた。この暴動を抑へて、軍警に死者はなかつた。

1992年10月2日

日、聖市北部にあつた力

ランジル刑務所の第9棟

で囚人たちの内輪もめ

を寄せてくる。

9人を加えると11人

が死亡した。発砲を行

年6月に起訴され、6

年6月に懲役を受けた。6月3日から

2年後の判決を受けた。

2012年10月3日

に死刑執行が実行された。

スパイ天国返上へ本腰

競争力を失う一因

〔共同〕半導体や液晶テレビなど、かつての得意分野で日本企業の衰退ぶりが深刻だ。経営判断の誤りや円高に加え、成長源となる技術情報が流出、競争力を失つたのも一因と指摘される。こうした中、新日本製鉄がライバルの韓国ポスコを訴えた異例の裁判が近く東京地裁が始まる。政府もようやく対策に乗り出し、「産業スパイ天国」と呼ばれる惨状の立て直しを目指す。

▽巨額訴訟

「技術は、もともとは新日鉄のものだ」。2007年1月に始まつた韓国・大邱での刑事訴訟で、ポスコの機密情報を中国メイカに漏したとされたポスコ元社員が衝撃的な証言を行つた。日本から盗み出された情報が韓国経由で中国にも渡つていた。国際的な企業間競争の闇の一端が明るみに出た。

焦点となつたのは「方性電磁鋼板」と呼ばれ



ドイツの暗号装置、エニントンDCスパイ博物館にて

る製品の製造技術。電力インフラに欠かせない変圧器の心臓部である「鉄心」に使われた芸術品を凝らしたへ鉄の藝術品ともいわれる。かつて新日鉄の独壇場だったポスコが約2割と猛追して新日鉄に対し、ポスコが約2割と猛追して新日鉄から持出したとされる元部長級社員の自

己の製品技術が急激に向

上。11年のシェアは新

日鉄の約3割に対し、ボ

スコが約2割と猛追して

新日鉄の差止めを求める訴訟を起こした。

ボスコは徹底抗戦する構えで、日韓トップ企業による激しい法廷闘争が繰り広げられそうだ。

産業スパイに悩まされ

てきた自動車部品大手の担当者は、新日鉄の提訴

について「偶然、証拠を入手できることや、不正

競争防止法の改正に助けられた非常に幸運なケー

スだ」と指摘する。不正

により、情報の受け取

り側を特定しなくても立

てできるようになった。

経産省は今年7月から

守秘義務契約の締結

正により、情報の受け取

り側を特定しなくても立

ニッケイ俳壇

(716)

富重久子 選

10月上

サンカルロス 富岡 紗子

蝶舞へば又も思ほゆ母の庭

◎チユーリップ咲かせし母の今は「く
琴の音の耳朶に残るや花の雨
たらちねの背の温もりや春の宵

蝶舞へば又も思ほゆ母の庭
蝶舞へば又も思ほゆ母の庭

という衝立のよだな寒風を遮るものも無く、吹き荒れるがままであるといふ雄大な一句。一望千里のセラードの大地に吹きまくる寒風の凄まじさと、眼を閉じると心に想い描くことの出来るその光景を見事に詠んだ佳句である。

夏めくや樹々の緑も鮮やかに
きらめく街の通りである。昔バラ
ナから出島したときは、とてもこんな街には住めないと、駒井は駒井といふが、馴れるとは恐ろしいものでこの頃は全く平気になってしまった。

4歳になってしまった。しみじみ「老いしかな」という感覚を深くしてしまった。

「終戦忌」のあの日から、67年の歳月が流れようとしているが、不思議と気持だけはまだまつたなという感覚は同感である。

まだと思っているが、この句の様に老いてしまったなという感覚は同感である。

川上 淳子

マリンガ

アーティスト

川上 淳子

久保 久子

松崎きそ子

菊池 信子

早春の元氣

酒井 祥造

新移民

河崎 節子

上川 好秋

佐藤美恵子

吉崎 貞子

新移民

高橋 丹次

高橋 駿浪

青木 駿浪

カーボグラム

サンカルロス

富岡 紗子

潮騒の生る筆先

浅蜊貝

馬場園かね

ユアルセンランテ

サンカルロス

富岡 紗子

中天に孤高の月の冴えかえ
使ひ

荒井真砂尾

柳原貞子

移民の苦耐えて異国に花咲めないと思つてゐたが、馴れるとは恐ろしいものでこの頃は全く平気になってしまった。

たまに吟行などで郊外に出て新鮮な空気を吸ふ

うと、心が和み生き返つたような思いがする、

うと、心

ボードゲームは小さな社会

世界のカードやすごろく 東京の専門店をたずねて

【共同】卓上ゲームといえばトランプ、UNO、オセロに人生ゲー
ム? 世界にはほかにも、楽しく、工夫する力を引き出してくれる
ゲームがたくさんある。そんなゲームばかりを集めた専門店、東京・
高円寺の「すごろくや」をたずねた。



週末の「すごろくや」はたくさんの客が来て、店員とゲームを試して楽しむ=東京・高円寺

小型デジカメ復活を

高性能製品が続々登場

【共同】高性能をう

たった小型デジタルカメラの新製品が相次いで登場している。高倍率ズームを備えたり、水中でも撮影ができる、動く被写

合わせる機能も高速化し

た。デジタルズームを併

用して約40倍まで美し

く撮影できる。動く被写

合わせる機能も高速化し

た。デジタルズームを併

ブラジリア 首都の人才培养に貢献

日語モデル校20周年

教師による独自運営で

ブラジリア日本語モデル校(三分一貴美子校長)が今年20周年を迎える。6月30日に記念式典を盛大に行なった。首都の日本語教師が集まつて1989年に組織したブラジリア日本語普及協会(同理事長)が直営する文協経営でない全館唯一のモデル校だ。100人前後いる学習者の多くが成人で、7割が非日系という独特な学校だ。

関係者に節目を迎えた意気込みなどを聞いた。



23日の特別研修会に集まつたみなさん(右から2人目が三分一校長、3人目が矢田教務主任)

強調する。現在教師は15人、うち一世は7人だ。同モデル校と一体となつた普及協会全体では、教員は43人、会員校は同校入れて6校ある。

矢田正江教務主任

(普及協会副理事長、67歳、長崎)も、「非日系

学習者、学生、社会人が

多く、日本への留学希望

者が半分を占める。実際

毎年2~3人ずつ国費

留学生もでている。彼ら

が帰ってきて首都で外交

官になつたり、各省庁に

就職したりしている。

中央官僚の育成に貢献し

ている」という。

矢田教務主任は「大人

が多めなので二十

歳が高い。我々もどんど

ん勉強しないといけな

い。中西部の日本語教育

の学習者が多いので、

普及協会は年2回の3

期には日系児童300人

を記録したことがある。

同校のもとになつたの

は1983年に創立した

「みどり学園」で最盛

期には日系児童300人

を記録したことがある。

同校のものと比較して、

周囲には学習者のビー

クを迎え、175人もい

た。普及協会は年2回の3

期には日系児童300人

を記録したことがある。

同校のものと比較して、

周囲には学習者のビー

農業分野における功労者を称える「第42回山本喜賞」の受賞者が決定し、案内のため近藤勝利が出席した。授賞式は19日午後7時から文協ビル技術研究会によって創立された。農業の安定化をねらいと

農業の貢献を称え5人に
山本喜賞

19日、授賞式を文協で

設された。

今年は18人の候補者

が選ばれた。

式典には食事会が

催され、参加費60レアル。

同賞は農学博士でブラジル向品改良を行

った永井洋さん(享年68、帰化人)にも感謝

が贈られる。

受賞者と

主な選考理由は次の通り

(敬称略)

○中川ジュリオ(77、二世)「ボツカッ農科大

学で学位を取得後、同大

で25年に渡ってバイ

オマス・エネルギ生

産、野菜施肥法等を教

育・指導し、ブラジル農

業の発展に貢献。東京農

工大学とボツカッ農科大

学との協定の調整役も務

めた。

○白石一資(77、二世)

「多角経営による

経営の安定化をねらいと

してサンパウロ州奥地の

2階の貴賓室(Rua Sao

2階の貴賓室

